

## **A3.2 Bolivien – Freundschaftstag der Jugend im Bistum Trier**

Antragsteller\*in: Bolivienausschuss

1 Die BDKJ Diözesanversammlung möge beschließen:

2 Die Delegation (Lena Kettel, Volker Lenz und Evelyn Zimmer) bei den  
3 Dienstgesprächen im Juli 2022 gemeinsam mit den Partnerorganisationen in  
4 Bolivien einen Freundschaftstag festlegt.

5 An diesem bistumsweiten Freundschaftstag, ruft der BDKJ ab sofort jährlich  
6 Jugendgruppen in den Pastoralen Räumen/Dekanaten des Bistums zu einem Bolivien-  
7 Aktionstag auf. An diesem Tag soll es Begegnung, Informationen aber auch  
8 Spendenaktionen für die Partnerorganisationen geben. Angepasst an die eigene  
9 Jahresplanung können Gruppen auch an anderen Tagen im Jahr Aktionen im Rahmen  
10 der Bolivienpartnerschaft durchführen. Es wird eine Kooperation bestehend aus  
11 den Jugendverbänden mit der Abteilung Jugend, den Offenen Einrichtungen, den  
12 Jugendkirchen, Kirchen der Jugend, den Ansprechpartner\*innen der  
13 Visitationsbezirke im Handlungsfeld Globales Handeln, den Fachstellen, der DWK  
14 und Gruppen vor Ort angestrebt.

15 Bis zum 19. September 2022 soll sich eine Gruppe aus interessierten (ehren- und  
16 hauptamtlichen) Mitarbeitenden sowie den o.g. Kooperationspartner\*innen bilden.  
17 Diese soll durch das Bolivienreferat begleitet werden. Sollten sich bis zu  
18 diesem Tag nicht mindestens 3 Personen gemeldet haben, um hier mitzuarbeiten,  
19 wird sich die Gruppe nicht bilden. Der BDKJ Vorstand und das Bolivienreferat  
20 geht aktiv auf bistumsinterne Kooperationspartner\*innen zu und ermutigt diese  
21 zur Mitarbeit.

22 Diese Gruppe soll eine Idee entwickeln, wie der Freundschaftstages aussehen kann  
23 und diese auf den Weg bringen. Für die Durchführung einzelner Aktionen vor Ort  
24 soll u.a. angestrebt werden, die bestehenden Kooperationen (mit FS etc.)  
25 beizubehalten.

26 Außerdem soll an neuen und alten Solidaritäts- und Spendenaktionen weitergedacht  
27 werden.

### **Begründung**

Siehe Antrag 3 - Stellungnahme zum Bearbeitungsstand und zu den Ergebnissen des Ausschuss Bolivien